
Fachbereichsleiter Strang unterrichtet den Ausschuss darüber, dass die neue Anbindung kurzfristig erfolgt, 
die Aufnahme in den Fahrplan zu einem späteren Zeitpunkt im Zuge des Fahrplanwechsels. Ratsherr 
Euskirchen bittet daher die Verwaltung, die ortsansässige Bevölkerung über die Aufnahme der Ortschaft 
Eichen in den AST-Fahrplan zu unterrichten.  
 
 
Der Rhein-Sieg-Kreis wird die tatsächliche Inanspruchnahme der AST-Fahrten nach einem Jahr auswerten. 
Ratsfrau Krupp bittet die Verwaltung, dem Ausschuss die Auswertungszahlen des Rhein-Sieg-Kreises 
vorzulegen.  
 
Der Vorsitzende lässt über den Beschlussvorschlag unter Berücksichtigung der Anmerkungen von 
Ratsherrn Euskirchen und Ratsfrau Krupp abstimmen.  
 


